

Madame Séraphine

Melle Eléonore Darque, née à Poperinghe, le 20 Août 1810, professe le 19 Mars 1834 ; décédée à Mouscron le 5 Mai 1837.

La jeunesse comme l'enfance de cette chère Sœur, fut tout angélique.. La prière, la fréquentation des sacrements, la vie retirée faisaient ses délices. Après avoir édifié sa famille dans le monde, Eléonore entra dans notre Institut, qu'elle édifia également par ses vertus religieuses. On lui donna le nom de Séraphine et il est dit de cette chère soeur, que sa ferveur répondait parfaitement à son nom ; elle se montra toujours humble, détachée, recueillie, animée d'une sainte ardeur pour sa perfection. Sa santé déjà délicate à son entrée, s'affaiblit sensiblement. Epuisée de forces, plutôt que brisée par la maladie, notre bien-aimée Sœur Séraphine s'éteignit dans le baiser du Seigneur, après avoir reçu les derniers sacrements, au commencement du mois de sa tendre Mère Marie.